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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Особенности учета лицензионных договоров на интеллектуальную собственность».
Данная работа посвящена исследованию ведения учета лицензионных договоров на интеллектуальную собственность по российским и международным стандартам и разработке рекомендаций по их сближению. Задачи, которые решались в ходы исследования:
1. Изучение нормативно-правовых актов, регулирующих охрану интеллектуальной собственности.
2. Выявление особенностей бухгалтерского учета лицензионных договоров на интеллектуальную собственность по российским и международным стандартам.
3. Проведение сравнительного анализа учета лицензионных договоров на интеллектуальную собственность со стороны лицензиата и лицензиара.
4. Разработка рекомендаций, направленных на сближение международных стандартов финансовой отчетности и российских стандартов бухгалтерского учета в разрезе лицензионных договоров.
В процессе выполнения работы были пошагово исследованы теоретические и практические основы ведения учета лицензионных договоров, а также выявлены устранимые и неустранимые различия при ведении учета по МСФО и российским стандартам бухгалтерского учета (РСБУ).
На основании сравнительного анализа были даны рекомендации по сокращению различий в ведении учета лицензионных договоров на интеллектуальную собственность по МСФО и РСБУ.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Features of accounting for license agreements on intellectual property”.
The given work is devoted to studying accounting for intellectual property licensing agreements according to Russian and international standards and the development of recommendations for their approximation. The research set the following goals:
1. Studying legal regulation of the protection of intellectual property.
2. Identification of accounting features of intellectual property licensing agreements according to Russian and international standards.
3. Conducting a comparative analysis of the registration of license agreements on intellectual property by the licensee and the licensor.
4. Development of recommendations aimed at convergence of international financial reporting standards and Russian accounting standards in the context of license agreements.
In the course of the work, the theoretical and practical foundations of maintaining accounting records of licensing agreements were in-depth investigated as well as removable and non-removable differences were outlined when maintaining accounting records in accordance with IFRS and Russian accounting standards (RAS).
Based on a comparative analysis, recommendations were made to reduce the differences in accounting for intellectual property licensing agreements under IFRS and RAS.
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